
 
RM Grimpe begründet ausführlich den Antrag, der u. a. drei redaktionelle Änderungen 
beinhaltet. Die Hauptänderung sei die Festlegung einer Regelantwortzeit auf Anfragen, damit 
künftig eine Erinnerung seitens der Ratsmitglieder entbehrlich wird.  


